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Cinquième paragraphe.

Nouvelle rédaction :

"RECOMMANDE que les administrations membres et les Parties contractantes à la
Convention sur le Système harmonisé prennent toutes les mesures utiles pour faire
figurer dès que possible dans leur nomenclature statistique le plus grand nombre
possible des subdivisions supplémentaires suivantes, mais pas moins de 90 % d'entre
elles, soit individuellement, soit en les regroupant, conformément aux dispositions
nationales en vigueur :".

Dernier paragraphe.

Nouvelle rédaction :

"DEMANDE aux administrations membres et aux Parties contractantes à la Convention sur
le Système harmonisé d’informer le Secrétaire général qu'elles acceptent la présente
Recommandation en indiquant la date à laquelle elle entrera en vigueur et, le cas
échéant, de préciser les rubriques omises (en cas d’acceptation partielle) et celles
éventuellement regroupées."
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Fifth paragraph.

Delete and substitute:

"RECOMMENDS that Member administrations and Contracting Parties to the Harmonized
System Convention take all appropriate actions to insert the following additional
subdivisions in their statistical nomenclatures, employing as many as possible, but not
less than 90 percent thereof, either separately or grouped together in accordance with
national requirements, as soon as possible :".

Last paragraph.

Delete and substitute:

"REQUESTS Member administrations and Contracting Parties to the Harmonized System
Convention to notify the Secretary General of their acceptance of this Recommendation
and of the date of its application and, where applicable, to specify which items are
omitted (in the case of partial acceptance) and which items, if any, are grouped
together."
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